
Economia - Ita, Altavilla: ancora nessuna

decisione su marchio

Roma - 01 ott 2021 (Prima Pagina News) "Sono in corso tutti i

check per decidere quale sarà la strada migliore".

"Non abbiamo voluto rivelare l’intenzione dietro a quella che sarà la scelta del marchio con cui volerà questa

compagnia. Non siamo ancora in grado, oggettivamente, di prendere una decisione sul marchio Alitalia perchè

il bando di gara si concluderà solo il 4" di questo mese "e perché in questa incertezza coi ragazzi della

squadra stiamo lavorando da parecchie settimane. Sono in corso tutti i check per decidere quale sarà la strada

migliore". Così Alfredo Altavilla, Presidente Esecutivo di Ita, al programma di Rai Radio 1 "Zapping".

(Prima Pagina News) Venerdì 01 Ottobre 2021
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